

## **La Jordanie condamne le harcèlement permanent des chrétiens de Jérusalem par Israël**

Ce 16 août, le ministère jordanien des Affaires étrangères a condamné le harcèlement continu des chrétiens de Jérusalem par Israël, qui s'inscrit dans une stratégie visant à les faire déguerpir pour accélérer la judaïsation de la Vieille Ville.

La dernière tracasserie en date est le gel des comptes bancaires du Patriarcat grec orthodoxe de Jérusalem, sous le prétexte d'arriérés fiscaux non payés à la municipalité, qui concernent en fait des immeubles bénéficiant de l'exemption fiscale depuis l'époque ottomane. Cette décision constitue une violation flagrante du statu quo historique et juridique concernant les lieux saints islamiques et chrétiens à Jérusalem occupée.

La Jordanie souligne qu'Israël n'a aucune souveraineté sur la Cisjordanie, ni sur ses lieux saints arabes, islamiques et chrétiens. Elle réitère son appel à la communauté internationale pour qu'elle assume ses responsabilités juridiques et morales et oblige Israël à cesser immédiatement son agression contre Gaza, ses mesures unilatérales illégales en Cisjordanie occupée et ses violations des lieux saints islamiques et chrétiens à Jérusalem occupée.